

青葉商店 1月号

令和7年1月1日 275号
医療法人社団幸信会
青葉メディカル・青葉病院・ウエル青葉
滋賀県東近江市青葉町 1-46

新年明けましておめでとうございます

旧年中は格別なご高配を賜り誠にありがとうございます。

昨年、我が国における65歳以上の高齢者数は3625万人で、総人口に占める割合は29.3%となり、過去最高の更新が続いています。東近江地域も患者さんの高齢化は急速に進んでいます。高齢者は多臓器に疾患を持つこと、認知症や社会環境問題を抱えていること、筋力低下、嚥下機能低下など治療の困難な事例が多いなどの特徴があります。このことから、高齢患者さんの多くの問題を解決するためには多職種からなるチーム医療が欠かせません。青葉病院、青葉メディカル、ウエル青葉では医師、看護師、介護士、リハビリ、地域連携職などの多職種でチーム医療を行っています。医療従事者が患者の情報を十分共有した上で、効率よく働くことを目指しています。今年もこのチーム医療を進め、利用者サービスを向上させていきたいと考えております。医療法人幸信会の理念は「貢献・信頼・満足」です。この理念のもと、今年も地域社会に貢献し利用者さんに信頼、満足を得られる施設を目指し職員一同が力を合わせていく所存です。

本年もあたたかいご支援とご助言を心よりお願い申し上げます。

本年が皆様とご家族にとりまして、より良き年となりますことを祈念いたしまして、私の年頭の挨拶とさせていただきます。



令和7年元旦
医療法人社団幸信会
理事長 山口 信一郎

朝桜中学校 職場体験学習

10月28日～11月1日の5日間、朝桜中学校2年生の3名が職場体験学習として、青葉メディカルとウエル青葉の通所リハビリセンターに参加されました。最初は緊張の面持ちでしたが、徐々に職員や利用者さんにも慣れていき、当事業所での医療福祉の仕事を体験できたように思われます。今後、自分がどんな仕事に就くのか進路を決めていかなければならない時期がきます。今回の体験が何かに生かされたらと願っています。



新入職員のご紹介



11月11日よりウエル通所リハビリでお世話になっております。ドライバー、介護関係の仕事は初めてですが、安全運転を心がけ、利用者の皆さまに喜んでもらえるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします

ウエル通所リハビリ 運転手

10月よりケアステーションでお世話になっております。先輩方丁寧にご指導頂いており日々、感謝です。戦力になれるよう頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

訪問介護 介護士



ウェル青葉



クリスマス会をしました。
輪投げゲームをして、皆さんと一緒に歌を歌いました。
サンタの姿をしていただいた写真皿と、輪投げゲームで
当たった紙コップのマスコットをプレゼントしみなさん
喜んでいただきました。



青葉病院



HAPPY メリークリスマス！
クリスマスツリーと一緒にハイチーズ(^_^)-☆
賑やかな飾りつけで皆さんに楽しんでいただきました



夕暮れデイサービス



今年もクリスマスリースをたくさん
作っていただきました。



お持ち帰り用のしめ飾りの完成です♪



デイルーム用のお正月の飾りも着々と
製作が進んでいます(^o^)/



メディカル通所リハビリ



メディカル通所リハビリの12月の壁画のテーマはクリスマスです！
メインの壁画はサンタクロースとトナカイがプレゼントを配っているところを細かく
描いていただきました。
ポインセチアで出来たツリーは作られる方の個性が出て可愛らしい仕上がりです。
パーティーの様子を作ってくださった壁画はちらし寿司の具やスプーンやフォークも
全て手作りの力作です！

